

药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 10 月
第 19 卷 第 19 期

October, 2022 Volume 19, Number 19

Notch3 在心血管系统疾病中的研究进展

一测多评法同时测定青皮中 5 种成分的含量

藿香正气丸（浓缩丸）HPLC 指纹图谱

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

目 次

2004 年创刊 半月刊
2022年第19卷第19期
2022年10月08日出版

主 管	江西省药品监督管理局
主 办	江西省药学会
主 编	周国平 赵志刚
副 主 编	郝希春
社 长	邓 维
编辑出版	江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址	江西省南昌市北京东路1566号
电 话	(0791)86279953 (0791)86207593
网 址	www.yppjzk.com
电子邮箱	yppj2020@163.com
印 刷	南昌三联印务有限公司
发行范围	公开发行
国内发行	中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号	44-53
国外发行	中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号	SM 1852
国际标准连续出版物号	ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号	CN 36-1259/R
国内定价	全年360.00元 每期15.00元

综述

- 生长激素释放肽类似物阿那莫林的研究进展····· 公为亮, 李秀峰, 左朋礼 1153
Notch3在心血管系统疾病中的研究进展 ······ 冯旭辉, 方义文 1157

药物研究

- HPLC-RID法测定生脉饮(党参方)中果糖、葡萄糖、蔗糖、麦芽糖
····· 张璐, 张土金 1161
一测多评法同时测定青皮中5种成分的含量··· 邝敏贤, 潘弟仪, 陈用年, 等 1166
藿香正气丸(浓缩丸)HPLC指纹图谱 ······ 王孟颖, 孙福英, 赵雯, 等 1172

药物与临床

- 熊去氧胆酸联合丁二磺酸腺苷蛋氨酸治疗妊娠期肝内胆汁淤积综合征
····· 周鹏 1177
沙利度胺联合R-GEMOX方案治疗复发性套细胞淋巴瘤的生存率
及生活质量研究····· 高海枝 1180
天麻素注射液联合倍他司汀对急性眩晕症患者血脂指标及脑血流参数的影响
····· 徐春燕, 吴志忠, 简雯 1184
蒲地蓝消炎口服液联合奥司他韦治疗小儿病毒性肺炎101例
····· 马远, 王丽, 孙文武 1187
腹腔镜下垂体后叶素水分离法与撕拉式剥除卵巢囊肿应用对比
····· 邹文青, 李小梅, 邓睿, 等 1190
地舒单抗注射液治疗绝经后骨质疏松症的临床疗效观察
····· 胡俊, 谈荣珍, 刘利群, 等 1193
依达拉奉右莰醇联合静脉溶栓治疗急性脑梗死48例疗效
····· 胡西西, 高灵通, 王小丽 1196
补阳还五汤加减对股骨粗隆间骨折术后患者凝血功能及隐性失血的影响
····· 夏启水, 程毅, 李强, 等 1200
疏肝健脾颗粒联合恩替卡韦治疗对慢性乙型病毒性肝炎患者病毒标志物
及肝纤维指标的影响····· 廖秋云 1203
利格列汀联合甘精胰岛素治疗老年2型糖尿病合并高血压的疗效与安全性
····· 俞旭波, 沈群 1206
他克莫司软膏联合盐酸依匹斯汀胶囊治疗轻中度特应性皮炎临床疗效
及炎性因子水平的影响····· 宋燕飞 1211
血液灌流联合盐酸戊乙奎醚对急诊重度有机磷农药中毒患者氧化应激
及微炎症指标的影响····· 许友对, 邱玉真, 王文泽, 等 1214

Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau
(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book
Trading Corporation
Code No. SM 1852

CSSN ISSN 1672-2809
 CN 36-1259/R

Review

- Research Progress of Growth Hormone Releasing Peptide Analogue Anamorelin GONG Weiliang, LI Xiufeng, ZUO Pengli 1153
Research Progress of Notch3 Signaling Pathway in Cardiovascular Diseases FENG Xuhui, FANG Yiwen 1157

Drug Research

- Determination of Fructose, Glucose, Sucrose and Maltose in Shengmaiyan (Dangshenfang) by HPLC-RID ZHANG Lu, ZHANG Tujin 1161
Simultaneous Determination of the Content of 5 Components in *Citri Reticulatae Pericarpium Viride* by Quantitative Analysis of Multi-components by Single Marker KUANG Minxian, PAN Diyi, CHEN Yongnian, et al. 1166
Huoxiang Zhengqi Pills (Concentrated Pills) HPLC Fingerprint WANG Mengying, SUN Fuying, ZHAO Wen, et al. 1172

Drugs and Clinic

- Ursodeoxycholic Acid Combined with Ademetionine 1,4-Butanedisulfonate in the Treatment of Intrahepatic Cholestasis Syndrome During Pregnancy ZHOU Peng 1177
Survival and Quality of Life of Patients with Recurrent Mantle Cell Lymphoma Treated with Thalidomide Combined with R-GEMOX Regimen GAO Haizhi 1180
Effects of Gastrodin Injection Combined with Betahistine on Blood Lipid Indexes and Cerebral Blood Parameters in Patients with Acute Vertigo XU Chunyan, WU Zhizhong, JIAN Wen 1184
Effect of Pudilan Xiaoyan Oral Liquid Combined with Oseltamivir in the Treatment of 101 Cases of Children with Viral Pneumonia MA Yuan, WANG Li, SUN Wenwu 1187
Comparison of Laparoscopic Pituitrin Water Separation and Laceration for Ovarian Cysts ZOU Wenging, LI Xiaomei, DENG Rui, et al. 1190
Clinical Curative Effect Observation of Denosumab Injection in the Treatment of Postmenopausal Osteoporosis HU Jun, TAN Rongzhen, LIU Ligun, et al. 1193
Effect of Edaravone Dexcamphenol Combined with Intravenous Thrombolysis on 48 Cases of Acute Cerebral Infarction and its Effect on Serum Inflammatory Factors and Oxidative Stress HU Xixi, GAO Lingtong, WANG Xiaoli 1196
Effects of Modified Buyang Huanwu Decoction on Postoperative Coagulation Function and Hidden Blood Loss in Patients with Femoral Intertrochanteric Fractures XIA Qishui, CHENG Yi, LI Qiang, et al. 1200
Effects of Shugan Jianpi Granules Combined with Entecavir on Viral Markers and Liver Fiber Indexes in Patients with Chronic Viral Hepatitis B LIAO Qiuyun 1203
Effects of Linagliptin Combine with Insulin Glargine in Elderly Patients with Type 2 Diabetes Mellitus and Hypertension YU Xubo, SHEN Qun 1206
The Clinical Efficacy of Tacrolimus Ointment Combined with Epinatine Hydrochloride Capsules in the Treatment of Mild to Moderate Atopic Dermatitis and the Effect of Inflammatory Factor Levels SONG Yanfei 1211
Effects of Hemoperfusion Combined with Penehyclidine Hydrochloride on Oxidative Stress and Microinflammation in Patients with Severe Acute Organophosphorus Pesticide Poisoning XU Youdui, QIU Yuzhen, WANG Wenze, et al. 1214